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DIENSTLEISTUNGEN  

 

Konservierung und Restaurierung von Kunst, mit besonderem Fokus auf Gemälden, 
Skulpturen und Installationen mit modernen Materialien und Medien.  

Untersuchung, Analyse und Dokumentation von Kunstwerken, um den Zustand zu 
kontrollieren, präventive Massnahmen zu eruieren oder im Schadensfall.  

Recherchen zu Material, Technik, kunsthistorischem Kontext oder individuellen 
Konservierungslösungen.  

Auswahl der Methoden, die das physikalische Objekt konservieren -  aber dabei seine 
Originalität, die künstlerische Intention, den historischen sowie kulturellen Kontext und 
das Alterungsverhalten so wenig wie möglich verändern.  

Beratung betreffend der Umgebungsbedingungen im Depot sowie bei Transport, 
Leihverkehr und Ausstellung.  

Anfertigung von Zustandsprotokollen für Galerien, Museen, private Sammlungen, 
Leihnehmer oder Versicherungsunternehmen.  

Einweisung von Klienten oder deren Haustechniker betreffend Sammlungsunterhalt, 
Reinigung, Wartungsarbeiten und Verpackung von Kunst. 

 

 

 

 

SERVICE 

 

Preservation and restoration of art, with special focus on conservation of paintings, 
sculptures and installations made with modern materials and media.  

Examine and analyze artworks to determine condition, need for repair or method of 
preservation. Research materials and art historical context, develop individual 
conservation strategies.  

Select best method to preserve physical object while minimizing interference with its 
originality, historical and cultural context and artist’s authorship.  

Advise clients on options for climate control in storage, transport and exhibition.  

Write condition reports and/or treatment reports for galleries, museums private 
collectors, foundations, lenders or insurance companies.  

Advise/oversee clients’ and their staff in handling, mounting, care, storage, packing 
and unpacking of art. 


